

### Rénovation énergétique de l'école maternelle Bel' Air

Cette année, la commune lance son projet de rénovation énergétique de l'école maternelle Bel' Air, dans le cadre de son engagement pour la transition écologique. Ce projet a pour objectif d'améliorer significativement les performances énergétiques de l'établissement, tout en augmentant le confort thermique et d'usage pour les enfants et le personnel éducatif.

Afin de répondre aux enjeux du changement climatique, des solutions de renaturation des espaces extérieurs seront mises en place pour lutter contre les îlots de chaleur, tout en intégrant des mesures passives pour améliorer le confort thermique pendant les périodes estivales.

***Cette rénovation s'inscrit pleinement dans notre démarche globale de transition écologique, visant à créer un environnement scolaire plus sain, durable et accueillant.***

Nous sommes convaincus que cette initiative contribuera à améliorer le bien-être des enfants et du personnel éducatif tout en réduisant l'empreinte écologique de la commune.

Avec ce projet, les élus réaffirment leur volonté de bâtir une commune plus agréable à vivre, en mettant l'accent sur le confort et la qualité de vie de nos jeunes citoyens et de ceux qui les accompagnent au quotidien.

### Projet d'aménagement du parc central aux abords des Forges : une vision durable, économique, touristique et de centralité

La commune lance un projet ambitieux et durable avec l'aménagement de son futur parc central, un espace conçu pour revitaliser le cœur de la ville et offrir un cadre de vie moderne, agréable et accessible à tous ses habitants.

***Ce parc deviendra un véritable « poumon vert » au centre de la commune, renforçant l'attractivité de Froncles et répondant aux besoins croissants de ses résidents.***

Ce projet représente une étape essentielle pour l'avenir de la commune, en transformant cet espace en un lieu d'inclusion, de rencontres et de détente. En créant ce parc multifonctionnel, Froncles répond à la demande croissante d'espaces publics de qualité tout en intégrant des principes de durabilité et de résilience.

Il sera aménagé avec des espaces végétalisés, incluant une importante plantation d'arbres et des chemins dédiés aux mobilités douces. Ce projet offrira une large gamme d'activités pour chaque tranche d'âge : aires de jeux pour les enfants, terrain multisports dédié aux écoles pour des activités éducatives, mais également accessible à tous. Des espaces de détente ombragés seront aménagés comme des tables forestières et des pergolas, permettant à chacun de profiter du parc de manière conviviale.

Ce projet d'aménagement est une étape clé pour faire de la commune un lieu encore plus attractif, dynamique et respectueux de l'environnement. Il offrira à ses habitants un cadre de vie de qualité, un espace de rencontre et de détente, et contribuera à renforcer l'esprit de communauté.

Kendy KLEIN

Cheffe de projet Petites villes de demain